

# \$700 Millones Perderá C.A. por Baja de Café

MEXICO, marzo 19 (AP).— Una caída pronunciada en los precios del café provocará pérdidas de entre 450 y 700 millones de dólares en 1987 a las economías de los cinco países centroamericanos, ya dañadas por otras causas. Por su parte, México perderá unos 400 millones de dólares.

Según el Banco Central de Reserva de El Salvador, este país perderá unos 200 millones de dólares por la caída en los precios del café. El Salvador obtuvo, por concepto de exportaciones cafetaleras, 452.6 millones de dólares en 1986, lo que constituyó un 16 por ciento de incremento con respecto al año 1985, en que se obtuvieron 390 millones de dólares por exportaciones de ese producto.

Hace sólo un año, las naciones centroamericanas tuvieron una inesperada subida de los precios, provocada por la sequía de 1985 en Brasil, el principal productor y exportador mundial de café. En esa ocasión, los compradores se apresuraron a adquirir la cosecha centroamericana a precios más altos, inyectando millones de dólares en la economía de esa región.

Durante el pasado año, sin embargo, una superproducción en el mercado mundial y la incapacidad de las naciones productoras para llegar a un acuerdo sobre cuotas de producción han hecho que los precios del café hayan bajado un 65 por ciento. La

## En Honduras Maniobras Militares Aumentarán Poderío E.U.

TEGUCIGALPA, Honduras, marzo 19 (AP).— Tres nuevos ejercicios militares conjuntos, que tendrán lugar en abril y mayo, aumentarán el poderío militar norteamericano en este estratégico país de América Central al nivel más elevado que haya alcanzado jamás.

dijeron hoy fuentes norteamericanas y hondureñas.

Más de 7.000 soldados regulares y personal de reserva de la Fuerza Aérea, del ejército y de la Marina de los Estados Unidos tomarán parte en maniobras aéreas.

—Favor pase a la página 53.

## Siria Amenaza con Serio Castigo a Plagiarios

BEIRUT, Líbano, marzo 19 (AP).— Las fuerzas sirias que controlan Beirut occidental advirtieron que aplicarán "el castigo más severo posible" si es ejecutado cualquiera de los 25 extranjeros que se considera se hallan retenidos como rehenes por extremistas chiitas, dijo hoy la policía.

"Los sirios han enviado mensajes a través de clérigos chiitas de que no se quedaran de brazos cruzados si un rehén extranjero es muerto", dijo un funcionario policial, que requirió mantener el anonimato.

La advertencia "incluyó una amenaza del

—Favor pase a la página 53.

mayor parte de esta caída de los precios ha sucedido en los últimos cinco meses.

Por otra parte, la cosecha de café en El Salvador ha sido blanco de ataques subversivos, y los cultivadores se han quejado también de las políticas gubernamentales, en particular la nacionalización del comercio exterior.

La Organización Internacional del Café (OIC), que agrupa a las naciones productoras y consumidoras, se reunió en Londres a principios de marzo para analizar posibles cuotas de exportación, pero las negociaciones fracasaron.

Las cinco naciones centroamericanas dependen

—Favor pase a la página 53.

## Signos Positivos en Chile Analizará Reunión de SIP

SAN ANTONIO, Estados Unidos, marzo 19 (UPI).— La Sociedad Interamericana de Prensa —SIP— realizará la semana entrante su análisis semestral de la libertad de información en el continente, en medio de signos auspiciosos en Chile, donde recién inició su publica-

ción el diario independiente La Epoca.

La cita en esta ciudad del estado de Texas examinará la situación del periodismo desde Argentina hasta Canadá, estimándose que los casos de Nicaragua, Paraguay y Chile ocuparán

—Favor pase a la página 38.



PDTE. ALEMAN CON BOY SCOUTS. Buenos Aires, marzo 19.- El Presidente de Alemania Federal, Richard von Weizsäcker, recibe un pañuelo de los boy scouts argentinos, durante una concentración con jóvenes en la Plaza Alemana. (Reuter).



POSTERGAN INMUNIDAD DE NORTH. Washington, marzo 19.- El Tte. Cnel. Oliver North, ex funcionario del Consejo de Seguridad Nacional, no recibirá inmunidad limitada sino hasta junio, según lo acordó el Congreso norteamericano. Le acompaña su hijo. (AP).

## E.U. Advierte a Irán por Misiles en Ormuz

WASHINGTON, marzo 19 (UPI).— Estados Unidos advirtió a Irán, por canales diplomáticos indirectos, acerca del emplazamiento de misiles de fabricación china, con alcance sobre el estrecho de Ormuz, dijeron funcionarios el jueves.

Irán efectuó en sema-

nas recientes varias pruebas de disparo de los proyectiles, capaces de destruir barcos, en posiciones cercanas al estrecho que es la vía de paso hacia y desde la principal fuente de petróleo en el mundo, el Golfo Pérsico. La acción

—Favor pase a la página 53.

## Moscú Enviará Flota de Aviones MIG a Iraq

LONDRES, marzo 19 (UPI).— La Unión Soviética ha aceptado enviar a Iraq aviones de guerra MIG, con el fin de compensar las fuertes pérdidas que Irán ha provocado a la fuerza aérea iraquí durante este año, informó hoy una revista de defensa.

al este de Basora", dijo el semanario de defensa Jane's, citando a "bien

—Favor pase a la página 53.

### Cierra con Alza el Café

NUEVA YORK, Marzo 19 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con alza de 87 a 387 puntos en la lonja local.

Se vendieron 3.001 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata, promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala	103.50
El Salvador	103.50
Mexicano F.O.B. Iaredo	96.25

"La Unión Soviética suministrará a Iraq aviones caza MIG 27... para reemplazar los daños que ocasionará la ofensiva iraní Karbala-5

—Favor pase a la página 53.



SOLDADOS SIRIOS. Beirut, marzo 19.- Soldados sirios, bien armados, compran artículos a un vendedor callejero en el área comercial de Hamra, en Beirut Occidental. Siria amenazó hoy con severas medidas a los secuestradores de los rehenes extranjeros. (Reuter).

## Medidas de Seguridad por Visita de Bush a Ecuador

QUITO, Ecuador, marzo 19 (UPI).— "La policía prepara las medidas de seguridad apropiadas" para la visita que iniciará el domingo el Vicepresidente

de Estados Unidos, George Bush, a esta capital, anunció un jefe policial.

Bush permanecerá

—Favor pase a la página 53.

## Empresas E.U. Inician Despido de Hispanos

WASHINGTON, marzo 19 (EFE).— Por temor a las sanciones contra la contratación de indocumentados, incluidas en la nueva Ley de Inmigración de Estados Unidos, empresas norteamericanas ya han empezado a despedir y a discriminar a trabajadores hispanos, según defensores de los derechos de los inmigrantes.

de Wyoming y co-autor de la Ley de Inmigración, dijo que es "muy desafortunado" que algunas empresas ya hayan empezado a despedir a gente, pero subrayó que "esto no forma parte de la ley".

La reforma de inmigración, que también prevé la amnistía para quienes llegaron a Estados Unidos antes de 1982, da un año a las empresas para familiarizarse con los reglamentos, con lo cual "ningún patrón será encarcelado" por violarla en los próximos 12 meses, agregó Simpson a la cadena de televisión.

Aunque la ley ha creado "confusión" entre las empresas, Simpson descartó por ahora intentos legislativos para modificarla.

Darlene Kalke, del "Centro por los Derechos de los Inmigrantes", dijo hoy a la cadena de televisión "NBC" que hay "muchos abusos" y que oficinas estatales de Nueva York piden "sólo a sus empleados hispanos" que muestren documentos demostrando su derecho a trabajar en Estados Unidos.

Alan Simpson, senador republicano